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第１７１２回 例 会 平成 19年 2月 27日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 中西  廣 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動・家族委員会 

会 長 挨 拶 … 中西  廣 会長 

御 祝 披 露 … 中西  廣 会長 

誕 生 祝 … 奥山 雅章会員( 2月 24日) 

結婚記念日 … 川津 光雄会員( 2月 22日) 

       網中 吉郎会員( 2月 23日) 

入会記念日 … 大内 恭平会員( 2月 24日) 

        澤井  博会員( 2月 27日) 

        田杭 啓信会員( 2月 27日) 

 

幹 事 報 告 … 宮内  博 幹事 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動・家族委員会 

卓   話 

「戦後子供文化への視点」 

     銚子ＲＣ 岩瀬 源太郎 氏 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム   (平成 19年 3月 6日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

「一茶 七番日記に見る銚子」 

銚子ＲＣ 杉山 俊明 氏 

 

お食事「茂利戸家」 

2006～2007 年度 RI 会長 ウイリアム Ｂ.ボイド
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第 1711 回例会(平成 19年 2月 20日) 

会長挨拶 
中西 廣 

ロータリー創立記念日によせて 

2月 18日第 7分区のインターシティー・ミーティ

ングが、銚子ＲＣをホストクラブとして、モアパー

クを会場として行われました。当クラブから多数の

参加をいただき、大変ご苦労さまでした。当日のテ

ーマは、「魅力あるクラブについて」でありました。

当日の基調講演の増田パストガバナー、及び猿田ガ

バナー補佐の挨拶にもありましたが、ＩＭは近隣ク

ラブ相互の情報交換や諸問題について話し合い、そ

の理解を通じて友情を深めることを目的としており

ます。クラブ代表の意見発表では、当クラブから山

本幸男親睦・家族委員長が、テーマに基づき、堂々

と発表をされました。まことにご苦労様でした。 

また、リーダーの増田パスとガバナーより、「国際

ロータリー100 年繁栄の因、魅力あるクラブとは、

及び、時代の変化に対応したクラブのあり方」につ

いて、格調ある、しかも示唆にとんだ基調講演を頂

きました。誠に有意義なＩＭであり、4 クラブの情

報交換や親睦も十分深められたものと思われます。

当日の詳しい内容については、後日の報告書に委ね

たいとおもいます。 

2 月 23 日は、ロータリー創立記念日であります。

ここで申し述べるまでもありませんが、1905 年(明

治 38年)この日の夜に、当時のポールは 37歳になっ

ていましたが、仕事上の友人 3人とともに、信頼と

友情を築けるようなクラブを作りたいと、4 人でロ

ータリー・クラブの第一回の会合を開きました。こ

れが最初のロータリー・クラブであるシカゴクラブ

の誕生であります。ポール・ハリスは、ロータリー

に生命を与えた創設者でありますが、その後、入会

したアーサー・シェルドンによりサービスの理念を、

チェスリー・ペリーにより組織を、アーチ・クラン

フによりロータリー財団という財政の基盤を与えら

れ、この四人の夢なくしては、今日のロータリーは

存在しなかったと言われています。 

創立の往時を偲びつつ、2002～04国際ロータリー

理事、菅生浩三氏著書(再・ロータリー随想)の中の

一文を紹介させていただきます。 

ロータリーの創設後約一世紀が経過して、今日の

社会状況は、ポール・ハリスが生きた時代とは大き

く変った。私どもの生活範囲も、小さな地域社会か

ら、地球全体の国際社会へと拡大した。私どもの生

活も、精神的な内容から物質的内容にいたるまで、

文字どおり激変した。しかしながら、そこに生きて

いる人間と、社会の本質は少しも変っていない。従

って、サービスの理念をもって生きるというロータ

リーの存在意義も、全く変っていない。ただ、その

生き方をどのような段取りで、どのような手法で実

現していくかという現象面での工夫が必要であり、

その変化への対応の努力が求められているというこ

とであろう。さらに、私どもロータリアンは、今後

社会がどのように変っても、ロータリーの存在意義

が不変であることに確信を持ち、自信をもって生き

るべきである。と述べています。 

我がクラブも、5 月 26 日に創立 35 周年を迎えま

す。クラブの足跡を振り返り、ロータリーの存在意

義を再確認しつつ、歩みを進めて行きたいと思いま

す。 

幹事報告 
１・ガバナー事務所より 

・第３０回 R.Y.L.A.セミナー開講・閉講式、なら

びに特別講演会のご案内 

 ・ＷＣＳ（世界社会奉仕）単独クラブ海外支援調

査について 

・ＰＨＦメダルセット送付に伴うお願い  

・ハイライトよねやま８４号 

・ＷＣＳ委員会だより          受領 

２・第２６５０地区ガバナー事務所より 

 改訂版「ﾛｰﾀﾘｰ情報ﾏﾆｭｱﾙ」の購読のお願い 受領 

３・ロータリー囲碁同好会より 

ロータリー国際囲碁大会の開催のお知らせ 受領 

卓 話 
銚子ゆかりの 100傑人 

＝優れた業績の人々から学び取る為＝ 

大木 衛 氏 

① 主旨 銚子地
方は、黒潮や

親潮と利根川

に囲まれた佳

境の地である。

多くの人物が

誕生すると共

に来銚して、

地方文化を高めている。 

② 私達は、全てが同胞という立場に立って、古人、
先人の人々、その業績を地方文化史として学び

とることも、名門銚子の発展に寄与すると考え

る。 

③ 先人の歩みは地方史であり、人物史として、学
校、社会、国際化へと発展させ、銚子発信の基

地とし、一般社会の人々にも真価を共有したい。 

④ 各時代を代表する人物を掲げたが、今後の出自
などを詳細に調べ、多くの人々の協力を得て、

そのプロセスを拡大しながら銚子人物史へとま

とめた。 

⑤ ここに掲げた方々の人選は未定であるので今後
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の調査研究を密にしたい。 

2月 20日では数人の方々を紹介した。 

1・オポピー（アイヌのコロボックル） 

2・源義経と、弁慶の来銚への疑問 

3・浜口梧陵の人柄 

4・国木田独歩の百年祭に向けて 

資料 1 

銚子ゆかりの 100傑人 

私達はすべて同胞(父母兄弟姉妹＝国民・民族・人類) 

（1）自分の両親を１代前とする。 

   両親 2名・祖父母 4名・曽父母 8名 

   10 代前には 1,024 名  ※1代 20年 

（2）20代前は 1,048,576 名（約 100万人） 

（3）30代前は 1,073,741,824 名（約 10億人） 

 ※1420 年 足利義満が金閣寺をつくった時代 

（4）34代前は 4,294,967,296 名（約 42億人） 

    現代の地球人口とほぼ同じ 

資料２ 

銚子ゆかりの１００傑人 

古代（原始～平安時代） 

1. コロボックル（オポピー） 

2. 他田 日奉直得大理 

 （オサダヒマツリノタイリ） 

3. 高橋 虫麻呂 

4. 源 俊頼 

5. 安倍 晴明 

中世（鎌倉～安土桃山時代） 

6. 源 義経 

7. 武蔵坊 弁慶 

8. 平 時平 

9. 鴨 長明 

10. 東 六郎 

11. 海上 胤方 

近世（文禄～慶応時代） 

12. 庄川 杢左衛門 13. 古帳庵 

14. 松尾 芭蕉   15. 滝川 一益 

16. 大槻 盤漢   17. 川 星巌 

18. 吉田 松陰   19. 関 寛斎 

20. 亀田 鵬斎   21. 大沼 枕山 

22. 巌谷 一六   23. 渡辺 華山 

24. 大窪 詩仏   25. 橘 千陰 

26. 依田 百川   27. 碕山 次郎右衛門 

28. 徳本 上人   29. 赤松 宗旦 

30. 宮負 定雄   31. 十返舎 一九 

32. 松本 旭光   33. 徳川 光圀 

34. 海上 胤平   35. 田中 玄蕃 

36. 真栄（大僧都） 37. 松平 右京太夫 

38. 小林 一茶   39. 濱口 梧陵 

40. 松平 外記   41. 美呂津 太兵衛 

42. 大原 幽学   43. 伊能 忠敬 

44. 高崇高 

現代（明治以降） 

45. 国木田 専八  46. 国木田 独歩 

47. 竹久 夢二 

48. リンド（Lindo Isaac Anne） 

49. ﾘﾁｬｰﾄﾞ ﾍﾝﾘｰ ﾌﾞﾗﾝﾄﾝ 

50. 江見 水陰   51. 浅井 忠 

52. 吉野 長太郎  53. 宮永 壮正 

54. 信田 鉄洲   55. 小野田 周斎 

56. 今井 健彦   57. 大里 庄治郎 

58. 川村 芳治   59. 山本 新六 

60. 仲内 憲治   61. 大木 惇夫 

62. 山崎 晋道   63. 石川 之助 

64. 山本 鶴太郎  65. 浜口 吉兵衛 

66. 鈴木 文四郎  67. 松井 簡冶 

大正・昭和初期 

68. 宮内 君浦   69. 鱸 松堰 

70. 宮崎 丈二 

71. 高村 光太郎・智恵子 

72. 高浜 虚子   73. 徳富 蘆花 

74. 尾崎 行雄 

 

現代 

75. 尾張 種草   76. 吉田 文俊 

77. 臼井 大翼   78. 尾崎 四郎 

79. 岩崎 静斎   80. 窪田 空穂 

81. 松本 直記   82. 小川 芋銭 

83. 寺下 辰夫   84. 石毛 伴庵 

85. 夏目 漱石   86. 島崎 藤村 

87. 三富 朽葉   88. 今井 白洋 

89. 若山 牧水   90. 大場 磐雄 

91. ノーマンメーラー 

92. 黄 えい    93. 浜口 儀兵衛 

94. 和歌森 太郎  95. 吉田 絃二郎 

96. 伊藤 左千夫  97. 岡倉 天心 

98. 斉藤 茂吉   99. 清宮 秀堅 

100. 水野 葉舟   101. 宮内 嘉長 

102. 土岐 善麿 

 
ポールハリスフェロー 

杉山 正躬会員 
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インターシティー・ミーティング 意見発表 
「魅力あるクラブについて」 

山本 幸男 会員 
皆様こんにち

は、私は銚子東

RC 所属の山本
幸男と申します。 
本日は、「魅

力あるクラブに

ついて」と言う

テーマで、我が銚子東ロータリーの一端を、ご紹介

させて頂きます。どうぞ宜しくお願いを申し上げま

す。 
始めに、自分の仕事について、少し触れさせて頂

きたいと思います。私は、市内で損害保険と生命保

険の保険代理店を営んでおります。この道 25 年に
なります。保険代理店の仕事とは、いったい毎日何

をやっているのだと言われますと、それは法人およ

び個人のお客様に対する各種のリスクに見合った保

険の設計とその販売であり、保険契約の管理であり

ます。そして、いざ事故が起きた時の事故処理とそ

の管理と、関連するさまざまな雑用が主な仕事であ

ります。 
保険商品といいますのは、主に、自動車保険、火

災保険、企業賠償責任保険、個人賠償責任保険、そ

して生命保険、それで、これらの保険から各種の保

険に派生して保険会社がそろえる数は、数百種類と

言われております。その中で私どもが扱う保険も、

実際には数十種類にのぼります。ありとあらゆるリ

スクに対応した保険が用意されているわけでありま

す。自分の代理店事務所と致しましては、年中無休

24時間体制で営業と事故処理体制の面、ともども保
険会社と同等以上の機能を持たせるべく、そして、

お客様に安心と安全をお届けし、ひいては地域社会

の安定に貢献する、という経営方針の下に鋭意努力

をつづけております。 
今日は、皆様に保険会社の活用の方法ということ

で、ひとつご案内したいと思います。保険料を払っ

て保険に入り事故が起きたら保険金を払ってもらう、

だけではなくて、事故防止やりスク回避の観点から

保険会社を一つのコンサルタントとして有効に使い

こなすことであります。保険会社はある種の知識集

約産業であります。従いまして、社内に優秀な人材

も多く、豊富なノウハウと高度なサポート体制を備

えております。また、自社の社員だけではなく関係

する業界、例えば弁護士事務所等との連携など、そ

の体制は大変充実しております。これを使わない手

は無いわけであります。交通事故・労災事故等の事

故の防止、法律、税務、社会保険、等々コンサルテ

ィングの種類は多種多様でありましょうが、もちろ

ん殆どの場合、これらのサービスは一部を除いて無

料であることが多いものです。お金が掛からないわ

けであります。身近な問題としては、個々の企業の

総合的なリスクマネジメント、あるいは従業員様向

けの交通安全講習など、出張しての対応も可能であ

ります。それぞれの保険会社に何が出来るのかを打

診してみてはいかがでしようか。「しかし、なまじ彼

らを呼んだら余計な保険を勧められないかな」など

と心配しないで下さい。はんこを押さなければ契約

にはなりません。保険会社とは有意義に付き合って

頂きたいと思います。 
私がロータリー・クラブに入会させて頂いたきっ

かけは、ちょうど 7年半前、当時それまで 9年ほど
活動していた青少年相談員の任期が終わりまして、

その時、現在いらっしゃいます先輩ロータリアンで

青少年相談員の先輩OBでもいらっしゃいます方々
から、「お前も今度は、素晴らしい先輩がたくさんい

るロータリーで、もっと勉強をしなさい」と言われ

まして、自分としては、敷居が高かったのですが、

挑戦意欲だけで入会させて頂きました。以来、あっ

という間の 7年半でありました。委員会活動は親睦、
協同奉仕、地域発展、人間尊重、WCS、SAA、そし
て、現在の親睦活動・家族委員会と歴任致しており

ます。ロータリーでは、毎週の例会を始め、委員会

活動、そして今日のような IMなどいろいろな方面
での活動や体験が自分に取りまして大変貴重な学習

であります。本年度担当している親睦委員会は毎週

の例会運営、SAAの指揮のもと、ほかの委員会と共
に、より良いチームワークで、和やかな中にも格式

ある運営を心掛けております。 
そのほか、当クラブには、主要行事として、秋の

観月会（お月見の会）、年末の家族会（これは、ロー

タリアンが充実したロータリー活動が出来るのも、

奥様始め家族の皆様のおかげであるという感謝のも

とに、会員ご家族の皆様をはじめ、物故会員のご家

族や、おやめになった元会員の皆様にもご招待を致

しております。当日は、奥様、お子様、お孫様と一

同に会しての、大変楽しいひと時となります。当ク

ラブではそのほかの、主要行事での家族の参加を大

歓迎しております）そして、創立記念例会がありま

す。尚、本年度は当クラブとして、創立 35 周年を
迎える記念すべき年となりました。 
ロータリーで学んだことは、仕事を始め各種の活

動や日常の生活の場において、強力なエネルギー源

となっており、大変に役立っております。まず自分

自身がロータリアンであると言うことの誇りと規律

がみなぎるものであります。 
そして、職業観も確立しました。かつては「仕事

とは、生活の糧・食う手段…、しかし、人の為かな・

社会の為にも…」と、何となくぼやけていたものが、
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ロータリーでは、「職業奉仕＝まず、我が職業を持っ

て人と社会に貢献せよ」と、何と明快な理念であり

ましょうか。この言葉によって、自分自身の背骨が

鋼鉄になったかのような力強さを覚えるものであり

ます。そして、どのような苦境にあろうとも、この

言葉「我が職業を持って人と社会に貢献する」こと

を念じて再度挑戦するものであります。これは、私

の座右の銘でもあります。 
我が銚子東クラブには、ロータリーとしての委員

会活動と共に各種の研究会や同好会があります。こ

れらの括動は、自己の教養や趣味の領域を越え仲間

と共に親しみ、共に切瑳する貴重な時間でもありま

すし、実益もあります。 
その一つが書道同好会「清墨会」であります。な

かには学校以来、久しぶりに筆を待ったという人も

おりますが、先輩会員の指導により、幾人かの会員

がメキメキと力をつけております。テキストをもと

に、自宅での学習結果を例会日に持ち寄り指導を受

けますが、例会終了後のひと時を利用して、みんな

で楽しく和気あいあいの中で学んでおります。なか

には昇級者も出て、大変活気のある同好会になって

おります。私などは、習字は大の苦手の一つですが、

昨年の 11 月に強制的に入会させられましたが、50
の手習い、今では毎日、大筆を走らせない日はない、

というほど熱中しております。 
また、現代の情報化社会の中で情報処理技術の習

得という目的で、IT同好会とパソコン同好会があり
ます。IT企業の会員を中心に 20数名のメンバーで、
定期的にシリーズで研修会を行っております。私な

ども、かつては事務員に文書や資料の作成を頼んで

いましたが、今では全て、自分で迅速に、こなせる

ようになりました。 
結果、それらの成果を当クラブの会報作りにも活

用しております。従来は印刷業者に外注していたの

を、会報委員会と IT 同好会との協力で手作りとし
ました。パソコンに明るい人も、そうでない人も一

緒になって楽しく取り組んでおります。みんなで考

えて自由自在に、時には写真を多く取り入れたり、

レイアウトや表紙などにも話題と工夫を凝らして、

変化のある、読みやすく親しんでもらえる会報作り

を行っております。又、製作費用の面でも大幅なコ

ストダウンを図ることが出来ました。まさに、一石

二島であります。 
以上は、クラブ活動のほんの一例でありますが、

このように会員がいろいろな面で勉強しながら、あ

るいは楽しみながら、お互いが切瑳琢磨して活動を

続けるロータリー・クラブとは何と素晴らしいもの

だと感じます。… 
・ 真実か・公平か・ 

好意と友情を深めるか・為になるか 

私自身も、このロータリーの 4つのテストを礎に、
本クラブはもとより、全てのロータリアンの皆様の

ご指導を仰ぎ、益々ロータリー精神を強固なものと

し、努力してまいりたいと存じます。どうぞ宜しく

お願いを申し上げます。 
ご清聴、有り難うございました。 
会報についてのアンケート(1/30)結果（回答 20名） 
１．毎回必ず、よく見たり読んでいる内容 

 表紙写真   …18（90%） 
 例会ｽｹｼﾞｭｰﾙ  …10（50%） 
 会長挨拶   …13（65%） 
 幹事報告   … 8（40%） 
 卓話     …13（65%） 
 ニコニコ   …10（50%） 
 幹事の一言  …15（75%） 
 前回の例会報告… 5（25%） 

２．印象に残った写真（良い悪いに関わらず） 

 1708 お山屋上から利根川を見る …5 
 1705 初日の出（屏風ヶ浦より） …4 
 1707 太陽の飛翔（海鹿島沖）  …3 
 1703 おせち料理        …2 
 1690 庄川杢左衛門様「お線香を手向ける会」…1 
 1692 ガバナー白鳥政孝氏と銚子東ＲＣ会員 
 1694 月見宴の飾りと漢詩・詩吟 
 1696 銚子 RC信太秀紀幹事 
 1701 古帳庵 句碑 飯沼山圓福寺 
 1702 晩秋の紅葉と滝 

３．良いと思った写真 

 1705 初日の出（屏風ヶ浦より）  …5 
 1708 お山屋上から利根川を見る  …5 
 1707 太陽の飛翔（海鹿島沖）   …3 
 ロータリーの仲間たちⅠ・Ⅱ・Ⅲ  …2 
 1687 秋刀魚の漁（集魚灯漁獲方法）…１ 
 1694 月見宴の飾りと漢詩・詩吟 
 1702 晩秋の紅葉と滝 

４．良くないと思った写真 

 1696  …2 
 1703  …1 

５．何の写真を表紙に載せたいですか。(回答数 8) 

• 委員会の活動状況（会議風景等） 
• 毎月１回の「日の出」定点撮影（12枚で済む） 
• 季節の写真 
• 風景及び記念碑等（銚子市内にある物） 
• 銚子の動植物 
• 銚子の風景等 
• 銚子の風景・文化 
• 銚子の名所百選（50で足ります） 

６.記事や会報委員会への要望 （記入 8件） 

• いつも御苦労様です。 …5 
• 地区で最優秀の会報だと思う。（特に自前印刷） 
• 各委員会に担当させるのは悪くないが、会報
委員会で方針を決めた方がよい。 

• 表紙の写真は毎週変えなくても良いのでは…。 
ご回答有難うございました。 
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―――ニコニコ――― 
平野恭男君 

今般、縁ありまして千葉科学大公式野球部の後援

会設立に参画致します。皆様にもご案内致しますの

で、ご都合がつきましたら是非ご参加下さい。 

美呂津太兵衛君 

本日の会報の表紙に観音様と大仏様と私一緒に掲

載されました。 

杉浦武君 

2月 14日、銚子市福祉ｾﾝﾀｰにおいて、第４３回銚

子市社会福祉大会にて、主任児童委員として銚子市

長表彰を頂きました。これからも地域社会の福祉増

進と青少年健全育成に努めていきたいと思います。 

山本幸男君 

先日はＩＭで発表させて頂きました。大変貴重な

勉強をさせて頂きました。どうもありがとうござい

ました。 

銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 ＴＥＬ0479(25)3111(代) ＦＡＸ0479(25)8789 

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp ＵＲＬ http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

第８回定例理事役員会 
日時：平成 19年 2月 20日（火）例会終了後 

議題 

１・３月例会スケジュールの件       承認 

２・委員会構成変更の件          協議 

３・銚子電鉄サポーターズ入会の件     承認

４・出席免除会員の件           承認 

３月例会スケジュール 
第 1例会 3月 6日 

 卓話「一茶 七番日記に見る銚子」 

        銚子ＲＣ 会長 杉山 俊明 氏 

第 2例会 3月 13日 

 卓話「銚子と国木田独歩」 

国木田独歩百年忌実行委員会 

          総務部会長 高瀬 博史 氏 

第 3例会 3月 20日 

 卓話「未定」 

  銚子市立銚子高等学校 校長 森村 隆二 氏 

第 4例会 3月 27日 

 卓話「未定」 

銚子市文化財審議会委員 

元銚子市立興野小学校 校長 宮内 隆夫 氏 

幹事の一言             宮内 博 
2/18（日）モアパークにてインターシティー・ミ

ーティングが開催され東 Rから 19名参加しました。

猿田ガバナー補佐の点鐘で開会し、増田リーダーに

よる基調講演があり、その後各クラブの代表が魅力

あるクラブについてのテーマで発表しました。 

東 RCの山本幸男会員は３番手で登壇し、自己紹介

や保険について話し、その後東 Rの魅力について発

表しました。清墨会が活発に活動していることや IT

プロジェクト同好会と会報委員会が連携して自前で

会報を制作し素晴らしい成果を出していること等を

余裕たっぷりの話術で話されました。各クラブ代表

共、素晴らしい内容の発表でした。 

その後、猿田ガバナー補佐より来年度のガバナー

補佐として宮内勝利会員が紹介され登壇し、決意表

明の挨拶をしました。来年度は白鳥ガバナーが続投

するそうなので負担軽減の為、分区に関してはなる

べくガバナー補佐にお願いするとの事でガバナー補

佐の職責が重くなる旨の話がありました。 

終了後、宮内次年度ガバナー補佐より次年度の各

クラブの会長・幹事の紹介がありました。当クラブ

の黒田会員はホストクラブ会長となりますので代表

で挨拶しました。まわりへの気遣いのある素晴らし

い挨拶でした。その後点鐘して閉会となり、隣会場

へ場所を移し懇親会が行われ、他クラブ会員との懇

親を深めました。 

前 回 の 例 会 （２／２０） 報 告 
点   鐘 中西 廣会長 
 
出席報告 
会員総数 ４７ 名 出席規定除外数 １４ 名 
出席者  ２７ 名   出席率     ８１．８１ ％ 
２月６日       確定出席率     １００  ％ 
来訪ロータリアン 
  なし 
欠席者 ６名 
平幡君 石上（新）君 川津君 木村君 鈴木君 
田杭君 
メークアップ 
網中（吉）君 石井君 宮内（勝）君  （2/23ＲＹＬＡ） 
石井君                   （2/25ＲＹＬＡ） 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，１５５－ 

累 計 ￥ ７１，５９９－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ １６，０００－ 

累 計 ￥６３０，１４８－ 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 中西 廣  副会長 黒田幸一  幹事 宮内 博 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ会報委員会 安藤正雄・和田 誠・宮内勝利・杉浦 武 

  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに詠んだもので、 

この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

例会及び会報からの取材はニコニコへの献金を希望します。 
© 2006-2007 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 

 
 


